Innsbrucker Wäscherei mit Herz

Ein Projekt, um behinderte Menschen in den Arbeitsmarkt einzubinden

(acz). Die Lernwäscherei vom Haus St. Josef am Inn wurde im Juni beim österreichweiten "Klasse-Wäsche-Wettbewerb" mit dem 1. Platz ausgezeichnet. Das Besondere an der Wäscherei ist, dass in Zusammenarbeit mit der Lebenshilfe behinderte Menschen ausgebildet werden. "Auch diese Menschen können qualitätvoll und zuverlässig arbeiten", sagt Heimleiter Dr. Christian Juranek über seine MitarbeiterInnen und erhofft sich, durch den Preis mehr Öffentlichkeit für das Thema zu erreichen. 990829



Insgesamt sind sieben MitarbeiterInnen in der hauseigenen Wäscherei beschäftigt: Zwei von ihnen sind geistig behindert. (Foto: Klasse Wäsche/A. Kolarik